

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 08.09.2022

Öffentlicher Teil

TOP .. Beschaffung von 800 Standard-PC aus dem bestehenden Rahmenvertrag
0713/2022
Entscheidung
ungeändert beschlossen

Herr Rudel fragt, ob es unter Berücksichtigung des Themas Homeoffice sinnvoll ist, 800 stationäre PCs anstatt Laptops anzuschaffen und möchte wissen, ob die Anschaffung von Laptops dadurch ausgeschlossen wird.

Herr Gerbersmann antwortet, dass es sich hierbei nur um eine Teilcharge handelt. Dort wo es sinnvoll ist, sollen Standardcomputer durch Laptops ersetzt werden. Bei den hier bestellten Geräten handelt es sich nicht um Geräte die für Homeoffice geeignet sind.

Beschluss:

Der Haupt- und Finanzausschuss beschließt die Beschaffung von 800 PC aus dem bestehenden Rahmenvertrag.

Abstimmungsergebnis:

	Ja	Nein	Enthaltung
OB	1		
CDU	4		
SPD	5		
Bündnis 90/ Die Grünen	3		
AfD	1		
Hagen Aktiv	2		
Bürger für Hohenlimburg / Die PARTEI	1		
FDP	1		
Die Linke	1		
HAK	1		

Einstimmig beschlossen

Dafür: 20
Dagegen: 0
Enthaltungen: 0